

El Mercat Central y la casa museo de La Barbera presentes en el Festival Open ALC 2023 del Colegio Territorial de Arquitectos de Alicante

Profesionales, estudiantes de Arquitectura y vecinos visitan ambas edificaciones con la presencia del arquitecto de la finca de la Barbera, José Luis Gallardo Blanquer, como parte de las actividades de la Semana de la Arquitectura de 2023

Arquitectos, estudiantes de Arquitectura y vecinos han visitado esta mañana el Mercat Central y la casa museo La Barbera del Aragonés. Ambas edificaciones municipales forman parte del Festival Open ALC 2023, un recorrido guiado por los edificios más emblemáticos de la provincia de Alicante seleccionados por los profesionales del colegio.

El Colegio Territorial de Arquitectos de Alicante organiza, dentro de la Semana de la Arquitectura de 2023, el Festival Open ALC 2023. En este certamen se organizan visitas guiadas a diversos edificios de la provincia con el objetivo de potenciar la presencia de la arquitectura y el urbanismo reciente y de calidad entre la ciudadanía. Hoy es el turno de la Marina Baixa y la ruta ha recorrido las poblaciones de Villajoyosa y Benidorm.

En Villajoyosa, la comitiva ha visitado el Mercat Central, obra de los arquitectos Álvaro Soto y Javier Maroto, y la casa y el parque de la finca La Barbera, que ha contado con la explicación del propio arquitecto, José Luis Gallardo, quien diseñó la intervención en la masía y los jardines con la restauración de la casa del Aragonés, la construcción de un auditorio al aire libre y el entorno del parque.

A la visita también se han unido el Alcalde Marcos Zaragoza, el concejal de Urbanismo, Pedro Ramis, y el concejal de Patrimonio Histórico, Comercio y Turismo, Rosa Llorca. El Alcalde Marcos Zaragoza

ha agrađido la visita a los asistentes y ha seřalado que “tanto el Mercado como el parque y la casa de la Barbera necesitan un mantenimiento constante, que no han tenido en los ulti mos años”, y ha propuesto intervenir en ambas infraestructuras municipales y ejecutar acciones de rehabilitación, así como la instalación de más sombras y arbolados en el parque de la Barbera, entre otras.

Por su parte, Rosa Llorca ha añadido que esta jornada “es una oportunidad única de conocer arquitectura y urbanismo contemporáneos en nuestro territorio, que, además, fomenta el conocimiento de la ciudad y el valor del espacio urbano, por lo que agradecemos la apuesta del colegio de arquitectos por nuestros edificios públicos y esperemos que se consolide como una cita anual”.

Noticia publicada el 27 de Septiembre de 2023

Fuente:Fuente propia

Categoría:Urbanismo e Infraestructuras, Turismo.

